
 １年生 安倍 りり さん 

「入学して３か月がたち、高校とは違い専門分野の勉

強がやっとわかり始め、勉強が楽しくなってきまし

た。将来は、この人なら任せられると言われる歯科衛

生士になりたいです。そのためにも、８月の前期考査

に向けてしっかり勉強していきたいです」 

 ２年生 野村 菜々美 さん 

「今日７月１５日は中元、『ありがとうの日』です。

親や周りのみんなに感謝を伝えていきたいと思いま

す。そして７月１５日は１年のちょうど真ん中に当た

ります。２年生の真ん中、３年生の国家試験に向けて

優先順位を決めて、何をしないといけないかを考えて

勉強や生活をしていきたいと思います」 

 学校長より 

「１年生は初めての考査になります。目標をクリアしようと思ったら、自分が思っている以上の努力

をしないとクリアできません。さらに上を目指していくことが大切です。しっかり時間を大切に使っ

て努力してください」とお話がありました。 

 ７月１５日(木)、徳育集会を行いました。学生２名の１分間スピーチの後、学校長よりお話

がありました。 


